
島根県原子力講演会２０１３（益田会場） 参加者ご意見、ご感想 

 
【質問】 
Ｑ８ 放射線や放射能について、お知りになりたいことをお書きください。 
 
【ご回答】 
・基礎的考え方。単位。福島の件。 
・良く理解できた。原子力施設から受ける放射線だけではなく、医療、農業、工業等から

受ける放射線について、告知するよう指導すべきだと思う。放射線利用の実態をもっと

明るみにすべき。 
・被ばく者でも元気な人もいますが影響を受けない理由は何ですか。 
・人体への影響 
・放射能の人体への影響。放射能の有害である程度が直接的には不明だった。がん危険性

のみ言及されたが他の危険はないのか。 
・そもそも放射線、放射能とは何か？という、そもそも論。 
・放射線、放射能をうけたら、どのくらいの期間でどのような影響がでるのか。 
・日常摂取している食品等についてもう少し知りたい（肉、卵、路地野菜等） 
・医療での事を知りたかった。乳がんになって放射線治療をした人が何人も亡くなったの

を見て治療により体力が落ちて亡くなった様に思えてなりませんでした。 
・福島に住んでいる人々（女性や子どもへの影響）一般に出ている食品は全て検査してあ

るのか。 
・放射性廃棄物の処理処分 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



【質問】 
Ｑ９ 本日の講演会の感想などをご自由にお書きください。 
 
【ご回答】 
・用意された講演の内容が時間ごとに全て話されませんでした。最初の挨拶などの時間を

短くしたらどうでしょうか。 
・本日のような講演会も大事であるが一般の人が情報を得ているのは新聞、テレビ、雑誌

等のマスメディアであるので、これらの媒体を活用した広報をもっと積極的に行ってほ

しい。講演会の話しは大変良かった。 
・ありがとうございました。とても分かりやすかったです。 
・小さい子供さんは別室で預かって下さい。せっかくの話が集中して聞けず残念です。中

学、高校の生徒さんにも話を聞いて欲しかったと思いました。 
・勉強になりました。 
・わからない専門用語に少し関心が持てた。帰ってから再度頂いた物で勉強させて下さい。 
・むずかしい話について、分かりやすく説明していただき勉強になりました。しかし専門

用語についてはもう少し説明があれば分かりやすかったかと思いました。 
・知識をありがとう 
・落ちついてはっきりとした口調で話されていて、とても聴きやすく、頭に入りやすかっ

たです。話の内容も、とても勉強になりました。 
・非常にわかりやすい講演でした。もっと時間をかけて説明してほしい内容でした。もう

少し質問時間があればよいと思いました。本日参加してみて不安が解消された部分が多

くあり非常に良かったと思います。 
・放射線や放射能による体内への影響がよくわかりました。具体例を用いてスライドを示

して下さり、とても深く理解することができました。今回の講演は他方の方が多いと聞

いたので珍しいと思い講演を聴かせていただきました。 
・分かりやすい説明有難うございました。 
・今後も様々な形で放射線に対しての説明会や講演会を開いてほしい。島根県に在中して

いますが、若者の関心が少なく思います。もっと若い人間が知るべき事だと思いますし、

２０代～３０代へのアプローチが今後今まで以上にあればと思います。 
・説明が大変わかりやすく聞きやすかった。大変よかったと感じています。今後もこのよ

うな身近の安全対策などの説明会をぜひ聞いてほしい。又もっと PR されて地域住民が多

く参加するようになりたい。 
・業務に活用できる内容でうれしく思いました。次回も益田で開催して欲しいです。 
・普段、自分たちの生活にどのように放射線が関わっているのかということを知ることが

できてよかったです。線量のお話は難しかったですが、食品等に関して、健康問題につ

いて、現状は心配ないということがわかり、よかったです。 
・質問の時間が短い。本日の内容は非常に良かったので、２時間になってもよいのでもっ

と時間をとって欲しい。 
・断片的な知識しか持っていなかったので、整理されたお話が聞けて良かったです。 
・丁寧な説明で理解しやすかった。 
 


